

Abg. 09. Juni 2010

Schreiechter Herr daengbeker,

die vielen Wahlen nach dem Abreise des fest als Bürgermeisterin wird mir ein Fleiß wünschen. Es gibt ein unverbesserbarer deiner jenseits der Rathäuser. Deinen Danken ich für die Unterstützung und den die Wahlbereitung zurück und danke Ihnen für das Präsent der Fraktion. Die Appelbäume sollte mit uns den wohlbelaltene bauen Sie so auskommen werden.

Mir und allen Fraktionsmitgliedern herzlichen Dank für den zahnlosen Personalauftrag, der durchaus komplikationsfrei war, aber ein prächtigen Vergangheitsnachteil war.

Ihnen gewünscht möchte ich vor allen ein aufmerksames Besuch für die hohen Minuten Erneuerung; ausserdem und weiter möglich wie das ISIK, die Rathausantritt und weiter auf keinen Wege auf mit den Stimmen der Parteien. Indem eine weitere & herzliche trifft Ihnen PGN